



除雪の季節になりました。

この冬もご協力をお願いします



市では、冬道の安全な通行を確保するため、今年も「除排雪対策本部」を設置しました。

春になればとける雪とはいえ、道路の除排雪は冬の市民生活の切実な問題です。市では、昨年よりも除雪車などを増強し、冬將軍に挑みます。

市民のみなさんの協力も必要です。除雪車の邪魔になる路上駐車をしないこと、玄関前の雪寄せは各自でもらうことなど、この冬もよろしく願っています。

質問 & 回答 除排雪について 質問します！

Q 市内全域を一回除雪するのは、何日かかるんですか？

A 昨シーズンまでは三日ほどかかっていましたが、今シーズンは二日を目標にします。

これまで幹線道路の一部の除雪を民間業者に委託していましたが、今年には市の除雪車、運転手を増強し、幹線道路はすべて市で除雪することにしました。そのため民間業者の除雪力をすべて生活道路に集中できるので、除雪が早くなる予定です。

Q 今年の除雪の重点は？

A シーズンは、これまでより早いタイミングでの除雪につとめます。そのため、早朝や深夜の除雪作業でご迷惑をおかけすることもありますが、ご理解をお願いします。

また、主要交差点の雪処理、高齢者対策、歩道の除雪についても、できるかぎり対応する予定です。

Q 路肩にたまった雪は、処理してもらえますか？

A 町内会などで近くに雪捨て場となる空き地を探し、土地所有者の了解を得ただけならば、雪を寄せるローダを市から派遣して、路肩の雪を片づけることができます。その際は除排雪対策本部にご連絡ください。